

絆

安中市立松井田中学校 学校通信



令和6年12月20日発行 NO.32

文責：校長

がんばれ! 3年生 ～受験は団体戦～

年明けの1月11日(土)から私立高校の入試が本格的に始まります。3年生は現在、自分の志望する高校合格へ向けて努力を続けているところです。学校でも私立高校受験者に対する面接練習を校長室で行いました。緊張しながらも、志望動機など一生懸命に話す姿が見られました。「もう一度面接練習をお願いします」と自主的に練習を希望する生徒もいて、合格に対する意欲を感じます。ぜひ、がんばって欲しいと思います。

さて、「受験は団体戦」とよく言われます。仲間同士が互いに励まし合ったり、困難を乗り越えるためのアドバイスを交換したりすることで、個々のパフォーマンスが向上するからです。昨年度3学期の始業式で「雁のV字飛行」の話をしました。雁という鳥は、長い距離を飛ぶとき、V字になって飛びます。前を飛ぶ雁が羽ばたくと上昇気流が起きて、後ろの雁が少ないエネルギーで飛ぶことができるからです。そのかわり後ろの雁は、ガーガー鳴いて前の雁を励まします。そして、雁の隊列は、先頭の雁が疲れると、最後尾に回り、別の雁と交代します。こうして先頭を交代しながら飛ぶと、一羽で飛ぶよりもなんと50～70%も遠くまで飛べるそうです。仲間同士、助け合って飛ぶことによって大きな力を作り出し、一羽では考えられないくらい遠くまで飛ぶことができるという話です。この「雁のV字飛行」のように、3年生を松井田中全校で応援し、団体戦を勝ち抜いて欲しいと思っています。



図書委員会では、1、2年生が中心になり、3年生のために手作りの“合格祈願”のお守りを作ってくれました。希望すれば図書室でもらえるそうですので、3年生はそんな応援の力も味方にして、これからもがんばって欲しいと思います。



赤い羽根共同募金へのご協力を

ありがとうございました

先日行われた赤い羽根共同募金では、ご協力ありがとうございました。合計**2,805円**の募金が集まりました。集まった募金は、生徒会代表が安中市社会福祉協議会へ届けました。



松中プライド～松中生の活躍～



ロボコン部

学校通信24号でも紹介しましたが、12月1日（日）第24回全国中学生創造ものづくり教育フェア関東甲信越地区大会創造アイデアロボットコンテストに、本校ロボコン部が群馬県代表として制御部門と応用部門に参加しました。2年生の〇〇〇〇さんが代表として選手宣誓を行いました。残念ながら全国大会出場は逃しましたが、ここまで大変意欲的に活動してきました。保護者の方にもご協力いただきました。ありがとうございました。



吹奏楽部

11月30日（土）にかぶら文化ホールで開催された第16回群馬県西部地区アンサンブルコンテストに、吹奏楽部の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんの5人が参加しました。打楽器五重奏「バミューダ・トライアングル」を演奏し、見事、銀賞に輝きました。楽器の運搬等では、引退した3年生にもお手伝いしてもらいました。ありがとうございました。



家族の日作文

12月7日（土）に安中市家族の日大会が松井田文化会館大ホールで開催され、安中市家族の日作文で優秀作品に選ばれた1年生の〇〇〇〇さんが、ご家族と一緒に作文の朗読をしました。作文の題名は「母は看護師」。「私も将来、母やまわりの人たちの力になりたいです。そして、母のように目標などをもってその職業を目指そうと思います。そのためには、勉強や部活を頑張り、いろいろな経験を積んで、将来の夢を決めていきたいです。」と堂々と発表していました。



税についての作文

群馬県納税貯蓄組合連合会及び国税庁並びに群馬県が募集した「税についての作文」で、2年生 〇〇〇〇さんの作文が群馬県納税貯蓄組合連合会長賞 銅賞に入選しました。

5827編の応募からの入選でした。おめでとうございます。

